
Apertura en telefonía fija
en standby
La iniciativa para abrir la telefonía fija a inversión extranjera se
quedará en la congeladora porque no se logró el consenso en el
Senado para reactivarla

El senador panista Marico AntonioCortés desempolvó la iniciativa
para modificar la ley de Inver

sión Extranjera y la de Telecomunica
ciones para permitir la inversión ex
tranjera de 100 en telefonía fija e in
ternet pero no logró convencer a los
senadores del PRI para que se aproba
ra la reforma en Comisiones y fuera en
viada al pleno del Senado antes de que
concluya el periodo ordinario el próxi
mo 15 de diciembre

En principio se espera que sea en el
próximo periodo ordinario que inicia en
febrero cuando se desempolve otra vez
la iniciativay sevuelva a intentar el con
senso para su aprobación primero en el
Senado y posteriormente en la Cámara
de Diputados

Hasta donde ha trascendido fueron

dos los problemas que se presentaron
para obtener el consenso Por un lado
la exigencia de reciprocidad por parte
del PRI y también de Telmex para que
laapertura se otorgue solo a las empre
sas depaíses que tienen apertura aem
presas mexicana y por el otro incluir
en la reforma no sólo a telefonía fija e
internet sino también a móvil que co
mo se recordará está hoy abierta al
100 a inversión extranjera sin nin
guna limitante Incluir la telefonía mó
vil aunque no afectaría a las empresas
que ya operan en México porque se
puede aplicar la ley en forma retroac
tiva sí podría impedir la participación
de empresas extranjeras en las licita
ciones de radio espectro para telefonía
nfcvil y WiMax que ya inició la SCT

fA pesar del optimismo de algunos le
gisladores es lamentableque esta inicia
tiva siga en el congelador del Congreso

porque laapertura sinlugaradudasbe
neficiaría a los consumidores por la
mayor competencia que se generaría
en telefonía fija e internet Ojalá reca

paciten los senadores y se logre ahora
sí el consenso en febrero próximo

IFECOM ULTIMO
INFORME DE MÉJAN
Luis Manuel Méjan Carrer presentó
ayer su último informe como Presi
dente del Instituto Federal de Con
cursos Mercantiles IFECOM ya que
a fines delmes de diciembre concluye
su gestión al frente de
este organismo

Méjan Carrer estuvo al
frente del IFECOM des
de su creación cuando
nació la figura de con
curso mercantil en lugar
de la obsoleta suspen
sión de pagos

En cuanto a las cifras

de su gestión en este segundo semes
tre Méjan informó que ingresaron 10
solicitudes de quiebras por un total
de 663millones de pesosy 87 acree
dores En total en el IFECOM se han
recibido 101 procesos en fases de
quiebra con créditos totales por 347
mil 460 millones de pesos y 54 mil
751 acreedores

Lo interesante desde luego son los
casos terminados y en este segundo
semestre son sólo 13 de los cuales sólo
dos concluyeron por convenio y los
otros por diversas razones que van
desde eldesistimientohastaelpago dé
cuotas concúrsales

Ingresaron 16 asuntos en concilia
ción que abarca a mil 209 acreedores

y 26 mil 252 millonesdepesosysedic
taron dos sentencias a empresas con
créditos por cerca de 20 mil millones
de pesos

En cuanto a los asuntos concúrsales
en el semestre se promovieron 26
asuntos de los cuales 17 están en etapa
devisita 5 enconciliación 1 enquiebra

y tres concluidos
Aunque en el informe no se mencio

nan los nombres de las empresas hay
que recordar que uno de los casos más
polémicos es el de Comercial Mexica
na ya que la empresa intentó en tres
ocasiones irse a concurso mercantil
pero no lo logróy ante la imposiblidad
de llegar a un acuerdo final con sus
acreedores nuevamente está conside
rando la opcióji del concurso pero ya
con el acuerdo de sus acreedores

La otra empresa que en plena crisis
recurrióconéxito al concurso mercan
til fue Corporación Durango que es
también la única emisora bursátil que
en dos ocasiones se ha ido á concurso
mercantil reestructurando sus pasivos
sin enfrentarse a sus acreedores

BANORTE
OTRO PREMIO
Quien sigue bien y de
buenas es Alejandro Va
lenzuela el director ge
neral de Banorte porque
por quinto año consecu
tivo recibió el premio
del Banco del año en

México 2009 otorgado
por la revista The Banker del grupo
Financial Times

RATIFICA CALDERÓN
ASOJOENINEGI
Ya se lo habíamos adelantado pero
ahoraes oficial Elpresidente Felpe Cal
derón envió ya al Senado su propuesta
para ratificar a Eduardo Sojo como Pre
sidente del INEGI Se espera desde
luego que sea aprobado por el Senado
sin problemas el martes próximo

En cuanto alBarodco sigue la incer
Üdumbre apesar de lapresiónde em
presarios y senadores del PRI yhasta
del PAN para que Calderón envíe su
propuesta antes de que concluya el
periodo ordinario

Del Barudoo sigue la
incertidumbre a pesar
de la presión de la IP
y senadores del PRI
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